

D042919
000177645

10 - "El Ovalino"

Domingo 1 de Abril de 1990



Octavio Sandoval Gessler:

Un escritor comprometido con la literatura

Escribe: Wilson Pereira Tapia

Siendo periodista, contrajo matrimonio en el año 1951, de este actualmente tiene 5 hijos, de los cuales tres se encuentran estudiando en el extranjero.

En el año 1960, fue secretario de la Embajada de Sudáfrica.

Le vinieron los deseos de terminar con su carrera de derecho, que había quedado inconclusa, cuando trabajaba como profesor en el Instituto Superior de Valparaíso. Por tal motivo, retorna a Santiago, sigue desempeñándose como profesor, esta vez en el Instituto Comercial N° 5. Ingresa en 1962 a la Escuela de Derecho.

Al titularse como abogado (1972) desempeñó sus funciones en plena calle Ahumada de la capital.

Por intermedio de un diario de circulación nacional, logra llegar en 1981 a nuestra ciudad a través de una convocatoria a concurso para jefe y abogado en oficinas de Bienes Nacionales, obteniendo tal puesto, en esta ciudad decide venir a pasar unos meses, pero le asombró la vida provincial, que fue a la vez como una compensación a su labor y hasta el día de hoy permanece en ella.

No pasó mucho tiempo para que Octavio Sandoval, comenzara a relacionarse con personalidades vinculadas al acontecer ovalino, a tal punto que, ya en 1982, fue elegido presidente del Rotary Club.

En el plano literario, puede decirse que siempre se la ha inclinado por el cuento y la novela, de esta última es a la que está más ligado en estos momentos.

Su primera composición fue publicada en su tierra natal y en el diario que le dio sus primeras armas periodísticas, "La Discusión". Posteriormente luciría en el "Diario Ilustrado", "La Segunda", "El Mercurio".

Fue socio en la Sociedad de Escritores de Valparaíso

que, en 1959, publican una Antología de Cuentistas Potosinos, donde Octavio Sandoval aparece con dos creaciones: "Cena del Recuerdo" y "Suicidio sin Interés".

Una destacada participación ha tenido también en diversos talleres literarios en los que ha participado, aquí en Ovalle, se destacan "El Tamaya" y el de Martha Blanco. Pero el que más recuerdo y en qué más escribió fue en el de Guillermo Blanco, realizado en Santiago ca 1962.

Ha participado en un sinnúmero de concursos literarios, vinculados principalmente con periódicos, entre ellos están los realizados en: Rancagua, Núñez, el más reciente ha sido en el año 1987, con un cuento humorístico realizado por "El Mercurio", éste se llamó: "Sentencia Telegráfica".

En la novela, Octavio Sandoval escribe con gran sencillez, donde el lector desde que comienza su lectura va entendiendo las situaciones sin la necesidad de hacer grandes descripciones de ambientes.

Actualmente está trabajando en una próxima edición de su primera novela, "La Sonrisa de Marisol". También hoy otra que trata de problemas juveniles, y lo que ha sorprendido a su propio autor es que aún no tiene un título definitivo.

Una de sus creaciones más sorprendentes ha sido "La Mosca de los Ojos Pintados", ésta la desarrolló en su habitación a plena oscuridad, nos señala que ha sido una obra más que nada del subconsciente.

Octavio Sandoval, actualmente posee una boca que lo permite viajar a la capital una vez al mes para dirigir un taller novelista.

Es un hombre comprometido con la literatura sin importar la situación social de quienes le rodean.

Un escritor comprometido con la literatura [artículo] Wilson Pereira Tapia.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pereira Tapia, Wilson

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un escritor comprometido con la literatura [artículo] Wilson Pereira Tapia. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)